

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

★ 認定農業者と「町長と語る会」 農業振興について意見交換

長島町認定農業者連絡協議会が主催して2月29日、長島町開発総合センターで「町長と語る会」が開催されました。

この会には、町内の農業経営者ら約50人が参加。農業についての要望や質問などが出され、町長と活発な意見交換が行われました。



↑会場いっぱいに詰めかけた認定農業者ら

↓グラウンドで丸橋さんと一緒にランニングする児童たち



★ 先輩が『走るポイント』伝授

伊唐小学校は2月5日、体育の実技研修会を開きました。同校の卒業生で県下一周駅伝や九州一周駅伝などに出場している丸橋雄太さん(23)が講師となり、長距離を走るときの足の運び方や腕の振り方、呼吸法などを説き、児童たちは熱心に聞き入っていました。

指導を終えた丸橋さんは「ポイントを覚えてくれたらタイムも伸びるので、楽しく走ってほしい」と話していました。

★ ブリ 鷹巣中学校でブリ調理実習 の宣伝隊になろう

2月27日、鷹巣中学校で3年生52人を対象としたブリ調理実習教室がありました。

この教室では、東町漁業協同組合養殖業者会の6人と同組合職員1人を講師に招き、ブリ養殖の様子やブリの調理法を学びました。

4時間目にブリの養殖風景をビデオで確認し、仕事の厳しさや海外輸出などブリ養殖の現状の説明を受けました。

5・6時間目には、ブリを実際にさばいて、ブリのたたきやブリご飯を調理。ブリカツ、しめブリ、ブリ汁を試食しました。

講師の馬場千十江さん(伊唐)は「町外へ出たときに、こんな料理法もあるよ。」と宣伝してほしい」と期待を込め、ブリを初めてさばいたという横山玲王磨君(伊唐)は「うまく切れず刺身にするのは難しかった。ブリご飯がおいしかった」と話していました。



↑フライパンで炒めたブリをご飯に混ぜる生徒たち



←慣れない包丁さばきで調理に挑戦する生徒たち